

MEDIENMITTEILUNG

Winterthur, 26. März 2010

Stiftung Wunderlampe ermöglicht eine persönliche Begegnung mit Jan Delay in Zürich

Ein unvergesslicher Soundcheck: Ennio trifft Jan Delay

Ennio ist ein 10-jähriger aufgeweckter Knabe, der mit einem Herzfehler zur Welt kam. Er darf sich keinen grossen Anstrengungen aussetzen und muss deshalb im Alltag viele Einschränkungen hinnehmen. Am vergangenen Sonntag durfte die Stiftung Wunderlampe seinen Herzenswunsch erfüllen: Ennio war VIP-Gast am Soundcheck und Konzert von Jan Delay in der Maag EventHall in Zürich.

Während andere Kinder im Fussballklub ihre Freizeit vertreiben oder sich im Wettrennen mit Kollegen messen, hat Ennio auf seine Gesundheit zu achten und seinen Körper vor grossen Belastungen zu schützen. Am Sonntag, 21. März 2010, konnte er seine körperlichen Beschwerden für einige Stunden vergessen: Sein Traum, den Sänger Jan Delay einmal persönlich zu treffen, wurde wahr. Ennio ist ein grosser Fan des deutschen Hip-Hop-, Reggae-, Soul- und Funk-Musikers. Seine drei Schwestern Larissa, Irina und Marisa wollten ihm seinen Wunsch erfüllen und gelangten damit an die Stiftung Wunderlampe.

Die vier Geschwister trafen am Sonntagnachmittag in Zürich ein, wo sie von zwei Wunschbegleiterinnen der Stiftung Wunderlampe empfangen wurden. Ennios Augen glänzten vor Aufregung und Vorfreude. In der noch leeren Maag MusicHall, standen die Musiker der Band Disko Nr. 1 auf der Bühne bereit, um zusammen mit Jan Delay ihre Instrumente aufeinander abzustimmen. Ennio durfte den Soundcheck hautnah miterleben. Er liess Jan Delay nicht mehr aus seinen Augen und verfolgte jede seiner Bewegungen. Ihm war bewusst, dass er den Musiker in Kürze sogar persönlich begrüessen durfte, was nicht nur seine, sondern die Neugier aller Beteiligten ansteigen liess.

Und dann war es soweit: Jan Delay kam mit lässigen Schritten auf den Jungen zu und begrüessete ihn freudig. Die Anspannung löste sich sofort und auf Ennios Gesicht machte sich ein herzhaftes Lächeln breit. Auf dem weissen T-Shirt, das der Junge bereits für ein Autogramm angezogen hatte, schrieb Jan Delay eine Widmung. Für einige Schnappschüsse zur Erinnerung stand Ennio sichtlich stolz neben seinem Idol und strahlte mit ihm um die Wette.

Noch im Gefühlsrausch der letzten paar Minuten durfte sich Ennio beim Merchandise-Stand ein bedrucktes T-Shirt als Erinnerung an diesen unvergesslichen Moment aussuchen. Der Zufall wollte es, dass Jan Delay just in diesem Augenblick Ennio's Weg nochmals kreuzte und er kritzelte seine Unterschrift geduldig auch auf dieses Shirt. Grösser hätte die Freude nicht sein können und Ennio war überglücklich!

Mit heissen Beats und funkigen Tönen brachte das Konzert die durch die vielen Eindrücke aufkommende Müdigkeit rasch wieder zum Schwinden. Mit Bewunderung verfolgte Ennio das Konzert seines Idols. Seine Gedanken schweiften ein paar Mal ab und die Erinnerung an das gerade Erlebte machte sich breit. Diesen emotionalen Moment kann ihm niemand mehr wegnehmen und bestimmt wird er sich noch oft an das Treffen und Jan Delay's aussergewöhnliche und unverwechselbare Stimme erinnern.

Die Stiftung Wunderlampe bedankt sich herzlich bei allen, welche die Realisation dieses Wunschtraums möglich gemacht haben.



Jan Delay widmet Ennio eine persönliche Erinnerung.

Fotos: Stiftung Wunderlampe, Petra Eigenmann Tollardo. Zur redaktionellen Veröffentlichung freigegeben. Weitere Bilder auf Anfrage.

Stiftung Wunderlampe

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwer kranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe bereits mehrere hundert Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Kindererlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: 052 269 20 07, Fax: 052 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung. PC-Konto 87-755227-6.